

La Maison de santé s'agrandit avec l'arrivée de trois nouveaux professionnels

⌚ 1 min

Une bonne nouvelle pour les habitants du Réquistanais. En novembre, la Maison de santé pluriprofessionnelle de Réquista renforce son offre de soins avec l'arrivée de trois nouveaux professionnels depuis le début du mois.

Une sage-femme pour assurer la continuité des soins. Doriane Jammes, sage-femme, a rejoint l'équipe pour assurer la relève d'Isabelle Galliot, qui a fait valoir ses droits à la retraite. Elle propose des consultations les mardis et jeudis, à la maison de santé ou à domicile, pour un suivi personnalisé des patientes. Ensuite, un chirurgien-dentiste et une assistante dentaire pour des soins complets, le docteur Francisco Rojano, chirurgien-dentiste, et son assistante dentaire, Aurore Fredon, complètent désormais l'équipe. Pour faciliter les soins et limiter les déplacements des patients, une radio panoramique a été installée dans les locaux.

Un médecin solidaire pour élargir l'accès aux soins. Par ailleurs, les premières consultations du Docteur Sébastin Combes, médecin solidaire, ont eu lieu le vendredi 14 novembre.

Une permanence est désormais assurée tous les 15 jours, en complément de son activité à la MSP de Saint-Georges-de-Luzençon et de La Cavalerie. L'équipe espère pouvoir étoffer rapidement cette offre par une nouvelle permanence de médecin solidaire en attendant une installation sur site. Ces nouvelles arrivées renforcent l'engagement de la maison de santé de Réquista à offrir des soins de proximité, accessibles et de qualité à tous les habitants du Réquistanais

